

Arbres de Noël

Le Rotary club Libreville-Komo au Centre d'accueil d'Angondjé

R.H.A
Libreville/Gabon

Les pensionnaires de cet établissement ont eu droit aux jouets et à une animation culturelle avec le père Noël.

NOËL était particulièrement faste chez les jeunes pensionnaires du centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales d'Angondjé, dans la commune d'Akanda. Quelques jours seulement après le passage du couple présidentiel et de l'opérateur de téléphonie Gabon Telecom, c'était au tour, samedi dernier, veille de Noël, des membres du Ro-



Photo : D.R

Les Rotariens et leurs jeunes hôtes.

tary club de Libreville-Komo de célébrer Noël avec les pensionnaires, ainsi que le personnel de ce centre spécialisé du nord de Libreville. Dans son mot de bienve-

nue, Carine Edou Onio, la directrice, a remercié les donateurs pour « l'attention particulière accordée à sa structure, qui en a tant besoin, au vu des sollicitations » en terme d'ac-



Photo : D.R

Geste symbolique de remise des cadeaux entre le président Boris Mendame et la responsable du centre.

cueil. A noter que le dernier enfant accueilli dans cette structure, a-t-on appris, est un bébé âgé à peine de trois semaines, jeté par sa génitrice. Une situation qui a encore

suscité l'émoi des membres du Rotary club de Libreville-Komo, conduits par leur président, Boris Mendame Ntoutoume, qui a saisi l'occasion pour rappeler que son mouve-

ment est international, mais qu'il est présent au Gabon depuis plus d'un demi-siècle déjà. Il a pour but de mener des actions à caractère humanitaire, afin de participer à l'amélioration des conditions de vie et d'existence des populations issues des couches défavorisées. M. Mendame Ntoutoume a indiqué que la célébration de l'Arbre de Noël est « un moment important durant lequel tous les enfants se retrouvent pour vivre ensemble la magie de Noël, en recevant des cadeaux des différents donateurs », a-t-il conclu.

A Akébé 2, Awendjé et Akébé-Ville

Des cadeaux pour les enfants des 3e et 4e arrondissements de la commune de Libreville

R.H.A
Libreville/Gabon

DANS la foulée des fêtes de fin d'année, les membres du Centre des libéraux réformateurs (CLR) ont organisé samedi dernier des arbres de Noël au profit des enfants, sans exception, de leurs circonscriptions respectives. Il s'agissait de Patricia Taye pour le compte du 4e arrondissement et de Jacques Fortuné Menier Olliang pour le 3e arrondissement de la commune de Libreville. La première citée s'est d'abord rendue à l'école publique d'Akébé 2 puis à Awendjé où les 200 meilleurs élèves de chacune de ces écoles ont reçu des cadeaux de ses mains. Ce



Photo : R.H.A

Patricia Taye et des élèves de l'école publique d'Akébé 2.

sont donc environ 400 élèves qui ont été récompensés pour les efforts consentis dans les salles de classe. "Je viens ici en tant qu'élue et aussi en tant que mère. Vous êtes mes enfants, je me dois de vous féliciter quand vous apportez de bons résul-

tats" a signifié la bienfaitrice aux jeunes élèves. Patricia Taye "conformément aux valeurs prônées par ce parti". Selon elle, il était bien de respecter la philosophie qui voudrait que les forces vives de ce parti fasse "ce geste de cœur". "Le logo de notre



Photo : R.H.A

Et Jacques Fortuné Menier Olliang (chapeau) remettant des cadeaux aux enfants d'Akébé-ville.

parti est un cœur et appelle au partage. Noël est un moment de partage, donc le moment qui correspond à notre philosophie. Quand le père Noël donne des cadeaux il le fait avec le cœur, sans rien attendre en retour. C'est ce que les conseillers municipaux du 4e arrondissement et moi avons voulu faire, en honorant l'excellence" a ajouté Mme Taye. Elle ne s'est d'ailleurs pas contentée de la distribution de cadeaux aux élèves. Ils ont eu droit à un mini spectacle qui leur a permis d'exprimer leurs

talents de danseurs. Du côté du 3e arrondissement par contre, ce sont les enfants du quartier Akébé-Ville qui ont reçu des jouets des mains de Jacques Fortuné Menier Olliang. "J'ai initié cet arbre de Noël par rapport à la crise. aujourd'hui plusieurs familles sont victimes de la crise, certains ne travaillent plus. c'est pourquoi j'ai décidé de faire un arbre de Noël pour ces enfants" a laissé entendre le conseiller municipal par ailleurs cadre du CLR. Un geste qui d'après lui est une reconnaissance de sa part pour la confiance accordée par les composantes de ce quartier qui ont œuvré pour qu'il soit porté au conseil municipal.

L'Ajev distribue des cadeaux à Akanda

I.I
Libreville/Gabon

TOMBOLA gratuite, animation non-stop, jeux divers, sandwiches, spectacles,..., l'arbre de Noël de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) avait des allures d'une fête américaine samedi dernier dans la commune d'Akanda. Plus de 600 enfants issus des milieux défavorisés des communes d'Akanda, Libreville et Owendo ont en effet reçu des cadeaux devant leur permettre de passer Noël avec un sourire. Accompagnés, pour la plupart, de leurs parents, chaque enfant tirait, à



Photo : D.R

Le père Noël remet son cadeau à un jeune bénéficiaire.



Photo : D.R

Vue partielle des enfants ayant bénéficié des cadeaux de l'Ajev.

l'arrivée, un billet de tombola gratuite qui lui donnait droit un cadeau (jouets, jeux de société, jeux éducatif, etc). L'attente des organisateurs est allée au-delà de

l'espérance au vu de l'affluence enregistrée sous l'immense hangar ayant abrité cette fête avec une animation non-stop 8 à 18 heures. Outre des cadeaux, les enfants ont pu

se divertir à travers divers jeux : tobogans, châteaux gonflables, etc. Au sortir de cette journée festive, parents et enfants affichaient une mine épanouie qui en disait long sur cette journée mémorable passée dans la commune d'Akanda. Rappelons que l'Ajev est une plateforme très engagée dans la mise en place des actions sociales et solidaires (emploi, éducation, formation, santé, etc...) au service des populations gabonaises en général et des jeunes en particulier. La structure s'emploie à travers diverses initiatives à donner aux jeunes la possibilité de se former et d'être autonomes.